

## Sozialer Arbeitskreis bereitet Bewohnern des AWO-Heims zu Weihnachten große Freude

Am 17. Dezember 2024 zauberten die Schülerinnen und Schüler des Sozialen Arbeitskreises der Realschule Neustadt den Bewohnerinnen und Bewohnern des AWO-Heims in Neustadt ein Lächeln ins Gesicht. Die engagierte Gruppe hatte zuvor in liebevoller Arbeit Weihnachtskalender verpackt, die sie kurz vor dem Fest überreichten.

In einer Zeit, die von Hektik und Konsum geprägt ist, setzten die Jugendlichen ein Zeichen der Nähe und Wärme. Begleitet von ihrer Lehrkraft Frau Kühnert überreichten sie die Kalender an die Seniorinnen und Senioren des AWO-Heims. Dabei wurden nicht nur Geschenke verteilt, sondern auch Zeit und Aufmerksamkeit geschenkt. „Es ist schön zu sehen, wie viel Freude wir mit kleinen Gesten bewirken können“, berichtete eine Schülerin des Arbeitskreises.

Mit ihrer Aktion zeigte der Soziale Arbeitskreis der Realschule Neustadt, wie wichtig und wirkungsvoll soziales Engagement sein kann. Die Verbindung zwischen den Generationen wurde durch diese Geste gestärkt und die Freude über die Gemeinschaft war für alle Beteiligten spürbar.

Ein herzliches Dankeschön an die Mitglieder des Sozialen Arbeitskreises sowie an die Zuständigen des AWO-Heims, die diese Aktion ermöglicht und unterstützt haben.

Andrea Kühnert



